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5月度例会 御礼 

7月度例会 御案内         JCビジョン委員会 委員長 樋口 拓磨 

 5月度担当例会を開催させて頂き御多忙の中、多くの会員の皆様にお越し頂きま
した。改めて、御礼申し上げます。ありがとうございました。 
 担当例会では、過去の広報活動に関する調査研究発表と現状把握勉強会、街頭
インタビュー結果発表をさせて頂き、その後のグループディスカッションでは、3
つのテーマに基づき、議論を深めて頂きました。皆様方には事前に意見を考えて
きてもらい、非常に活発な議論をして頂き誠にありがとうございました。今後は
意見をまとめて、全体メール等で配信をさせて頂きます。また、ディスカッショ
ンで出た松江ＪＣの魅力を、少しでも身近な人に伝えて頂けたら嬉しいです。 
 また第2部松江ＪＣイメージキャラクターズセレクションにおきましては、事前
準備より皆様方に多大なるご協力を頂きまして誠にありがとうございました。頂
いたご意見をもとに、ホリカワくんを浸透させていきたいと思います。今後益々
のホリカワくんのご愛顧と今後のホリカワ君の動向を気にして頂けたら幸いに思
います。 
 最後になりますが、皆様方には例会・事前準備に際し、本当にたくさんのお願
いと多大なるご負担とご協力を頂きました。皆様のご協力無くして今回の例会は
絶対に実現できませんでした。本当にありがとうございました。 

総務・広報委員会 委員長 小林 正康 

 猛暑の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 
 本例会では、4月のＪＣビジョン勉強会での議論結果を踏まえて、今後の松江青年会議所の方向性を提示します。今後の
方向性について全員でしっかりと取り組んでいく為には、とことん議論し合って納得しなければなりません。当委員会が提
示した方向性についてしっかりと議論して頂き、全員が納得できる、より良い方向性へと昇華させる事を目的として、開催
致します。議論の場では各テーマを御用意させて頂いております。事前配信資料に目を通して頂き、テーマについて事前に
お考え頂きたい次第にございます。 
 ご多用中とは存じますが、万障お繰り合わせの上ご出席頂きますようお願い申し上げます。 
 
 
日時： 2015年7月16日（木）受付 18:30～ / 例会・担当例会 19:00～21:40 
場所：商工会館101号室 

渉外事業 御礼 松江だんだん委員会 委員長 石倉 達也 
地域創像委員会 委員長 堀尾 公隆 

 第34回全国城下町シンポジウム會津大会が、23日（土）と24日（日）に福島県会津若松市の地にて開催され、本庄理事
長を初めとする計4名のメンバーで参加して参りました。「會津から蘇る！日本人が忘れかけた魂（こころ）」のスローガ
ンのもと、全国の加盟LOMより多くのメンバーが集結し盛大に開催されました。冒頭、野瀬田隆全国城下町青年会議所連
絡協議会会長の挨拶の中で、松江城が国宝に指定されたことに触れていただき、松江から駆けつけた我々メンバーも大変感
激いたしました。城下町だから出来ること。城下町だから受け継がれてきたこと。今後の松江での運動に、多くの学びを得
ることが出来ました。ご参加、ご協力を頂いた皆様に設営委員会としまして心より御礼申し上げます。ありがとうございま
した。(堀尾) 

 境港創立50周年記念式典に参加された皆様、お疲れ様でした。平日にもかかわらず多くのメンバーの方にご参加いただ
きました。式典も境港らしさを押し出した設えになっていて松江の周年に向けてそれぞれ気づきを得ることのできる場に
なったと思います。青年会議所運動に多くの方が参加してくれるという事実は設営している場としてみれば、なによりもあ
りがたく勇気づけられました。皆様、ありがとうございました。(石倉) 

 益田青年会議所創立50周年記念式典に参加いただきました皆様、朝早くから夜遅くまで本当にお疲れ様でした。来年迎
える60周年にむけ、各人感じる事は様々だったと思いますが、60周年を見据えた気持ちで参加されたのではないでしょう
か。素晴らしい60周年にするため、ますますメンバー一丸とならねばと感じたところです。長丁場でしたが、皆様のおか
げで無事に終われましたことを地域創像委員会を代表しまして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。  (堀尾) 


